

POLAROID ADOPTE LA MISE AU POINT PAR INFRAROUGE

Polaroid a complété sa gamme d'appareils 600 avec le modèle 650. Il n'est plus équipé d'une mise au point automatique par ultrasons, mais d'un système de mise au point par infrarouge. Il se distingue des modèles 660 et 640 par une lentille additionnelle incorporée, couplée à l'objectif et manœuvrée par un curseur manuel. Cette lentille permet de faire des prises de vues

rapprochées jusqu'à 70 cm. Sans elle, la netteté est effective de 1,20 m à l'infini. Lorsque la lentille est en place, un cadre ovale apparaît dans le viseur, délimitant le cadrage. Un témoin indicateur de charge du flash par diode électroluminescente apparaît dans le viseur, ainsi qu'un indicateur de position de la commande plus clair/plus foncé. Son flash rabattu, le 650 mesure 14,7 x 12,7 x 9,8 cm et pèse 672 g. Il est actuellement vendu 590 F.

